



*Universidad Nacional de La Matanza*  
*Departamento de Ingeniería e Investigaciones Tecnológicas*

**NOTA DIIT. N° 350/2024**

San Justo, 27 de septiembre de 2024

**A la Comisión Organizadora del CACIC:**

Por medio de la presente, y en mi carácter de Decano del Departamento de Ingeniería e Investigaciones Tecnológicas de la Universidad Nacional de La Matanza (UNLAM), deseo expresar nuestras más sinceras felicitaciones a la comunidad del Congreso Argentino de Ciencias de la Computación (CACIC) en ocasión de su 30° aniversario.

A lo largo de estas tres décadas, CACIC se ha consolidado como un referente académico y científico en el país, impulsando la investigación, el intercambio de conocimientos y el desarrollo en el campo de la informática y las ciencias de la computación en Argentina. Su labor ha sido fundamental para promover la colaboración y el crecimiento de esta disciplina, contribuyendo al avance de la educación y la tecnología en el ámbito nacional.

A través de la creación de un espacio propicio para la reflexión, el debate y la difusión de los avances científicos, CACIC ha contribuido significativamente a la formación de profesionales, docentes e investigadores que hoy fortalecen la comunidad académica y profesional en nuestro país.

En este contexto, esta Unidad Académica reconoce la importancia de su labor y espera que este aniversario sea una oportunidad para celebrar los logros alcanzados y renovar el compromiso con el avance del conocimiento y la innovación en ciencias de la computación.

Sin otro particular, saludo atentamente.

**MG. GABRIEL E. BLANCO**  
**DECANO**  
Dto. Ingeniería e Investigaciones Tecnológicas.